

Teletón y sus voluntarios se desplegarán por la región de Valparaíso para mejorar la accesibilidad en casas de pacientes

Más de 500 voluntarios y voluntarias se desplegarán por el país para mejorar las condiciones de accesibilidad al interior de las casas de usuarios y usuarias de Teletón. Esto como parte de los “Trabajos Masivos de invierno” del programa “Abre”, que se realizarán este 22 y 23 de julio en las 14 regiones donde existen institutos de rehabilitación.

Se trata de una actividad emblemática del Voluntariado de la institución, la que no se realizaba con este alcance territorial desde el año 2019, debido a la pandemia Covid-19. Los trabajos y mejoras que realizan los voluntarios y voluntarias tienen como objetivo reducir las barreras arquitectónicas existentes al interior de los hogares, para así facilitar las tareas cotidianas de nuestros usuarios, promover su autonomía y disminuir su dependencia de sus cuidadores.

Anuncio Patrocinado

La meta para este fin de semana es intervenir 191 hogares en 57 comunas a lo largo de todo Chile. Una tarea donde el equipo del voluntariado del Instituto de Teletón de Valparaíso jugará un importante rol, mejorando la accesibilidad de 18 viviendas de Valparaíso, Viña del Mar, Quilpué y Villa Alemana.

El jefe de Gestión Social y Voluntariado de Teletón Valparaíso, Ronald Rodríguez, detalla que “para nosotros es súper importante volver a realizar esta actividad a nivel más masivo, porque tenemos una alta demanda de adecuaciones desde que comenzó la pandemia, lo que dificultó ir a los domicilios”.

Teletón y sus voluntarios se desplegarán por la región de Valparaíso para mejorar la accesibilidad en casas de pacientes

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Entre los hogares beneficiados por el operativo de este fin de semana se encuentran usuarios que viven en sectores como los cerros Rodríguez, Florida, Ramaditas, San Roque y Placeres, y que presentan grandes dificultades de accesibilidad.

Entre las principales intervenciones que se realizarán en los hogares de los usuarios y sus familias se encuentra la instalación de barras de sujeción, pasamanos, rampas de madera y hormigón, senderos de hormigón, asientos de baños, tablas de diferencia y ducha, cajones y alzadores. Todo esto sin costo para las familias, quienes además recibirán asesoría para postular a fondos que les permitan seguir mejorando sus viviendas..

En este contexto, el director nacional de Gestión Social y Voluntariado de Teletón, Aldo Orrigoni, explica que más del 67% de usuarios de Teletón pertenecen a los dos primeros quintiles y, en general, habitan viviendas que no cuentan con criterios de accesibilidad universal. “Entonces lo que hacemos como institución es realizar adecuaciones para facilitar la accesibilidad al interior de las casas. Son pequeñas modificaciones que tienen un gran impacto en la calidad de vida de los usuarios y sus cuidadores”, explica Orrigoni.

Si bien este fin de semana -aprovechando las vacaciones de invierno- se realizará un número importante de adaptaciones, el programa “Abre” funciona durante todo el año. De hecho, en abril de este año el Voluntariado de Valparaíso realizó un primer operativo que benefició a

Teletón y sus voluntarios se desplegarán por la región de Valparaíso para mejorar la accesibilidad en casas de pacientes

14 familias de la región.

“Estamos hablando de un programa donde se ven los resultados, y las familias lo agradecen porque son necesidades básicas de accesibilidad”, enfatiza el director de Gestión Social y Voluntariado de Valparaíso.

El programa “Abre” del Voluntariado Teletón comenzó en el año 2005, beneficiando a cinco usuarios de Teletón en la Región Metropolitana. En 2009 se extendió a otras regiones y en la actualidad son más de 8.500 familias las que han podido verse beneficiadas del trabajo realizado por los voluntarios y voluntarias de Teletón.



Teletón y sus voluntarios se desplegarán por la región de Valparaíso para mejorar la accesibilidad en casas de pacientes



Teletón y sus voluntarios se desplegarán por la región de Valparaíso para mejorar la accesibilidad en casas de pacientes

y tú, ¿qué opinas?